



## ESTUDIOS DE ASIA ORIENTAL EN SALAMANCA

La Universidad de Salamanca (Usal) reafirma su apuesta por los estudios orientales, en los que son pioneros por la metodología empleada, tras presentar ayer el grado en Estudios de Asia Oriental, el undécimo grado que imparte dicha Facultad, que constará de 240 créditos con tres menciones, en chino, coreano y japonés, y en el que el alumno que estudie el grado, cuando termine, habrá aprendido dos idiomas orientales. A día de hoy, el número de prematrículas alcanza ya la cifra de 115 solicitudes, pero no todos podrán ser matriculados, ya que las plazas rondarán entre las sesenta y setenta. En la imagen, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, presenta el grado.

